

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

Kapitel 6: Schräge Klänge

Herr von Tufen war kein Geigenfreund. Eigentlich war Herr von Tufen Niemandes Freund. Zwar duldete er Erichs Übungen, doch er nannte sie „Katzenjammer“ und beschwerte sich regelmäßig darüber, dass er sich bei den schrägen Klängen nicht konzentrieren konnte.

Erich ignorierte es, denn ihm blieb keine Wahl, irgendwo musste er üben. Und so litten die Nerven seines Vormunds im gleichen Maße wie Erichs Geigenkenntnisse wuchsen. Trotzdem überraschte es Erich, als er Jahre später Herrn von Tufens Haus betrat und von ihm mit strengem Blick erwartet wurde. „Du kommst spät“, tadelte der Alte ihn, „Deine Geigenstunde hat bereits vor fünf Minuten angefangen.“